



Des cartes de Noël à colorier pour nos aînés.



Un projet simple et lumineux !

Cette période est difficile pour les résidents des maisons de repos. Nos aînés ont besoin de nous ! Voici un beau projet qui illumine les liens intergénérationnels, et **très simple à mettre en place dans les écoles, dans les familles ou dans les commerces de proximité.**

Les ados créatifs de l'atelier Muriel Orange, ont dessiné des cartes à colorier pour les enfants. Ces cartes sont destinées à nos aînés en maison de repos, à Jette ou partout ailleurs dans le monde.

Elles sont gratuites. Ensemble, nous souhaitons offrir un maximum de cartes....

En pratique :



1. Je télécharge des cartes à colorier sur le site **cartesdenoel.murielorange.com**
2. Les enfants colorient un maximum de cartes et ajoutent un petit message sur la carte.
3. On rassemble les cartes coloriées par les enfants.
4. Pour les écoles et les commerces de Jette, les cartes seront reprises le mercredi 16/12/20 (vos demandes par mail : contact@murielorange.com). Les familles qui colorient les cartes peuvent venir les mettre dans ma boîte aux lettres Rue Bonaventure 37 – 1090 Jette.
5. Les cartes seront distribuées dans les différentes maisons de repos de Jette avant les fêtes.

Une carte = un aîné moins seul

Merci de donner du sens à nos bricolages !



Muriel Orange

**Artiste et enseignante
www.murielorange.com**